

EIN IHG® HOTEL

Abreise	Bitte stellen Sie uns Ihr Zimmer am Abreisetag bis 12:00 Uhr zur Verfügung. Falls Sie länger bleiben möchten, sprechen Sie bitte mit der Rezeption.
Arzt/Krankenhaus	Information und Vermittlung über die Rezeption.
Autovermietung	Kontaktieren Sie bitte die Rezeption.
Badezimmerhocker	Stellen wir Ihnen gratis zur Verfügung.
Bankett / Konferenz	Für 40 – 115 qm oder 100 Personen bei uns im Haus. Sprechen Sie uns einfach an.
Bar / Lounge	Unsere „Freeway Lounge“ bietet heiße und kalte Getränke. Öffnungszeiten: Montag bis Sonntag 12.00 – 01.00 Uhr
Bettwäschewechsel	Täglicher Bettwäschewechsel gerne auf Wunsch. Bitte kontaktieren Sie unser Rezeptionsteam.
Bitte-nicht-stören-Schild	Wenn Sie nicht gestört werden möchten, bitten wir Sie, das entsprechende Schild von außen an Ihre Zimmertüre zu hängen.
Business Centre	PC's mit kostenlosem Internetzugang befinden sich im Untergeschoss.
Eiswürfelbereiter	Finden Sie im Untergeschoß.
Elektrizität	Die Stromspannung beträgt 220 – 230 Volt. Internationale Steckdosenadapter erhalten Sie an der Rezeption (kostenpflichtig).
Fahrräder	Gerne leihen wir Ihnen kostenfrei unser Damen- oder Herrenfahrrad.
Feueralarm	Automatischer Alarmton ertönt. Bitte verlassen Sie Ihr Zimmer. Fluchtweg über die Treppenhäuser, die deutlich gekennzeichnet sind. Nicht den Aufzug benutzen.
Frühstücksbuffet	Montag bis Freitag: 06.30 – 10.30 Uhr, Samstag und Sonntag: 06.30 – 11.00 Uhr
Garage	Gebührenpflichtig. Parkplätze um das Hotel € 3,- / Tag, € 6,- / Nacht. Tiefgarage € 5,- / Tag, € 10,- / Nacht. Stellplätze für Übergrößen nur an der Wendelsteiner Straße, öffentlich. Das Hotel übernimmt keine Haftung für Beschädigung und Diebstahl.
Gepäckservice	Bieten wir Ihnen auf Wunsch gerne an.
Gesicherte Gepäckaufbewahrung	Kontaktieren Sie bitte unser Rezeptionsteam.
Hausschuhe (Slipper)	Stellen wir Ihnen gratis zur Verfügung.
Kreditkarte	American Express, Mastercard, Visa, JCB
Ladegeräte (für Handys, etc.)	Stellen wir Ihnen gratis zur Verfügung.
Nähetui	Stellen wir Ihnen gratis zur Verfügung.
Öffentliche Verkehrsmittel	Bahnhof Schwabach 700 Meter entfernt. S-Bahn und Regional-Express. Direkte Busverbindung Nr. 661 zum Bahnhof und zur Innenstadt unmittelbar vor dem Hotel. Taxis und weitere Informationen über die Rezeption. Kosten: zu Nürnberg Messe ca. € 25,- zu Nürnberg Flughafen ca. € 40,-
Regenschirm	Stellen wir Ihnen gratis zur Verfügung.
Rezeption	24 Stunden besetzter Empfangsdienst.
Schuhputzmaschine	Schuhputzmaschine finden Sie im Erdgeschoss neben dem Treppenhaus.
Schuhputzutensilien	Stellen wir Ihnen gratis zur Verfügung.
Telefongebühren	Pro Einheit € 0,30. Zusätzliche Berechnung für Sonderrufnummern.
Safe / Schließfach	Im Tresor an der Rezeption für Sie möglich.
Wäscheservice	Selbstbedienungs-Waschsalon mit Waschmaschine, Trockner und Bügelstation im Untergeschoß kostenlos. Waschmittel-Tabs für € 0,50 an der Rezeption erhältlich.
Weckruf	Ist über TV programmierbar.
Zusatzdecke und Kopfkissen	Stellen wir Ihnen auf Wunsch gerne zur Verfügung.

EIN IHG® HOTEL

Banquets / Conferences	Up to 115 sqm or 100 persons on site. We would be delighted to arrange your events.
Bar/Lounge	"Freeway Lounge" in the Lobby serve hot and cold drinks. Opening hours: Monday to Sunday 12.00 pm – 01.00 am.
Bathroom stool	On request via reception desk, free of charge.
Bicycle	We offer a free bike hire service.
Blankets and Pillows	Extra blankets and pillows on request via reception desk.
Breakfast	Monday to Friday 6.30 – 10.30 am, Saturday and Sunday 6.30–11.00 am
Business Centre	PCs with free internet-access are available in the basement area.
Credit Cards	American Express, Mastercard, Visa, JCB
Car rental	Please contact the reception desk
Departure	Please note that check-out time is 12.00 noon. Please contact the reception desk for arrangements.
Do not disturb	If you prefer not to be disturbed, please hang the card outside on the door.
Doctor / Hospital	Please contact the reception desk for information and arrangements.
Electricity	Voltage 220–230 Volt. International socket adapters are available at reception desk, to be charged.
Fire Alarm	Automatic alarm bells will warn you. Leave the room and use the staircase. Follow the signs. Do not use the elevators.
Ice-Service	Crashed ice dispenser in the basement next to the elevator.
Laundry	Self service laundry with washing machine, dryer and ironing station free of charge in the basement. Detergent € 0.50 via reception desk.
Linen change	Housekeeping is happy to change your linen on a daily basis. Please inform our reception team.
Luggage service	On request via reception desk.
Secure luggage storage	Please contact the reception desk.
Parking	Around the Hotel € 3.–/day, € 6.–/night. Underground parking € 5.–/day, € 10.–/night. Larger vehicles can only be parked in the Wendelsteiner Strasse outside of the Hotel site on public ground. The hotel does not assume any responsibility for damage or theft.
Phone charger	Available at reception free of charge.
Public Transport	Train station 800 yds. Express commuter to Nuremberg . Public Bus stop (Bus #661) directly in front of the hotel. Taxi and additional information via reception desk. Costs approx. to Nuremberg Trade Fair € 25.– to Nuremberg Airport € 40.–.
Reception desk	24 hour reception service.
Safe / Deposit	In our safe deposit at the reception.
Sewing kit	Available at reception free of charge.
Shoe cleaning utensil	Available at reception free of charge.
Shoe polish	Shoe polish machine near the main stairway.
Slippers	Available at the reception free of charge.
Telephone charges	Per unit € 0.30. Extra charge for special numbers.
Umbrella	Available at reception free of charge.
Wake-up call	Can be set on TV

Easy to be found!



EIN IHG® HOTEL

Holiday Inn Express Nürnberg-Schwabach

Wendelsteiner Str. 4 · 91126 Schwabach
T +49(0)9122-1880-0 · F +49(0)9122-1880-888
www.express-schwabach.de
Central Reservations +800 80 800 800
www.hiexpress.com